

**Alexa Maria Surholt, 40**

## Was tun Sie für Ihre Ehe?

**Alexa Maria Surholt:** Mein Mann und ich sind noch gar nicht richtig verheiratet. Das werden wir nach 19 Jahren wilder Ehe erst in nächster Zeit tun. Wir haben einfach das Glück, dass sich unsere Seelen gefunden haben. Wir behindern uns nicht in unserer Entwicklung. Mein Mann ist mein Seelenverwandter. Es wird nie jemanden geben, der mich so kennt wie er.

■ *Wie halten sie die Balance in Ihrer Beziehung aufrecht?*

**Surholt:** Sicherlich ist hilfreich, dass wir beide therapeutfähig sind. Wir

tragen Konflikte auf einer reifen Ebene aus und reißen uns nicht die Haare aus – was doch manchmal vorkommt.

■ *Sie haben auch schon mal eine Therapie gemacht?*

**Surholt:** Ja, gleich nach der Schauspielschule und ein paar Jahre danach. Das ist eine Chance zur persönlichen Weiterentwicklung. Mein Mann ist Doktor der Psychotherapie.

